

Presseinformation vom 29.06.2018

Zwei Dienstjubiläen im Juli

Im Juli 2018 feiern Brigitte Lesenar und Ulrich Loeser ihr Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Wiedenrück. Während Brigitte Lesenar am 01. Juli 2018 auf 25 Dienstjahre zurückblickt, ist Ulrich Loeser am 11. Juli 2018 bereits 40 Jahre im Dienst der Kreissparkasse tätig. Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gratulieren den Jubilaren auf diesem Wege sehr herzlich.

Am 1. Juli 1993 begann für Brigitte Lesenar nach Abschluss ihrer Bankausbildung der berufliche Werdegang als Mitarbeiterin in der Kreditabteilung der Kreissparkasse. Bereits neun Monate später veränderte sich ihr Aufgabenbereich. Die Jubilarin wechselte als Kundenberaterin in die Geschäftsstelle Kaunitz und ab Oktober 2000 vertrat sie hier auch den Geschäftsstellenleiter. In dieser Zeit besuchte Brigitte Lesenar den Kundenberaterlehrgang an der Westfälisch-Lippischen-Sparkassenakademie in Münster. Am 3. September 1996 schloss sie dann die Prüfung zur Sparkassenfachwirtin erfolgreich ab.



ihrer Tochter und anschließender Elternzeit und kehrte im August 2004 in Teilzeit als Servicemitarbeiterin in die Geschäftsstelle Schloß Holte Bahnhofstraße zurück. Im Juli 2005 konnte die junge Mutter dann wieder Vollzeit als Kundenberaterin in der Geschäftsstelle Verl ihren Aufgaben nachgehen. Hier war sie fast zehn Jahre für ihre Kunden eine wichtige Ansprechpartnerin bevor sie im Mai 2015 als Beraterin in das ImmobilienCenter Verl wechselte. Seitdem setzt die Jubilarin ihr Fachwissen für Kauf- und Bauwillige rund um die Immobilie ein.



Ulrich Loeser begann am 1. August 1972 seine
Ausbildung bei der Kreissparkasse Wiedenbrück.
Diese schloss er erfolgreich nach zwei Jahren ab
und wurde in das Angestelltenverhältnis
übernommen. Ab Januar 1975 absolvierte der
Jubilar seinen 15monatigen Grundwehrdienst.
Anschließend suchte er andere berufliche
Herausforderungen und kehrte erst gut zwei
Jahre später, am 11. Juli 1978, wieder in den
Dienst der Kreissparkasse zurück. Hier war er
anfangs als Mitarbeiter in der
Revisionsabteilung tätig, wechselte dann im
September 1979 in die Organisationsabteilung
und wurde anschließend auf seine spätere

Tätigkeit in der Kundenberatung vorbereitet. Fast 20 Jahre lang unterstützt Ulrich Loeser den Geschäftsstellenbereich, in dem er Abwesenheitsvertretungen für Kundenberater und Geschäftsstellenleiter übernahm. Während dieser Zeit, im Jahr 1991, besuchte Ulrich Loeser den Kundenberaterlehrgang an der Westfälisch-Lippischen-Sparkassenakademie in Bielefeld. Die Prüfung zum Sparkassenfachwirt schloss er am 19. Juli 1991 dann erfolgreich ab. Seit April 2000 ist Ulrich Loeser nun bereits als Kundenberater in der Geschäftsstelle Verl tätig und hier ein bekanntes Gesicht sowie wichtiger Ansprechpartner für die Verler. Nach nunmehr 40 Jahren wird der Jubilar am 31. Juli 2018 in den verdienten Ruhestand verabschiedet.